

「友愛婦人会総会」を開催



あいさつされる鳩山安子会長

全国盲老人福祉施設協議会会長

本間 昭雄氏が講演

午後1時より会場には盲
目のご主人の手となり足と

真夏日のような快晴の六月七日、金恒例の会場となる文京シビックセンターのスカイホールで午前11時より会員八十五名の出席による開催されました。最初に種田英子副会長が開会の言葉を告げられ、次いで鳩山安子会長の挨拶がありました。

この一年間の国内外を見たとき国際情勢のきびしい危機感、国内ではまさに大きな動向の変化による不安感等、私達の日々の暮らしの中にいろいろと状況も激しく変わっています。が、本日友愛婦人会の14度事業計画(案)会計画(案)、会員の皆様と開催できることはまさに幸せなことであり、12年度より始まつてから染め教室に加え、アダムス、書道教室等新たに開会挨拶で予定通り総会を終了しました(正午)。昼

度事業報告、会計報告、14

度事業計画(案)会計

画(案)、会員改定(案)、役員改選(案)等々万場一致で可決、倉林鳥取副会長の会員相互の楽しいひと時は

間もなく煙山文京区長がご来場になりました。友愛婦人会総会に寄せてご祝辞を

お読みくださいました。

（中央）を囲んで



（中央）を囲んで

本間昭雄氏

お問い合わせは事務局まで。

☎〇三・五六八四・三二八八

理事長 鳩山安子

私がある、というテーマで

長時間演壇で直立不動のま

ま話される端正なるお姿は

我々健康でいられる者として頭の下がる思いでした。

会員同感疾の中良き講演に会えたことに感謝

会を開きました。

今後の活躍を更に期待

いたします。

井上和様のご出

席をいただき先生とお記

念写真に入っていたま

した。

終了後、本間先生著書、

『人生の教科書』を

販売され、皆様お求めにな

られありがとうございました。（文責：齊藤タマ子）

（下）

（下）